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くらしの相談 お気軽に 
山本邦夫市議  ９８２・８８４４  
巌   博市議  ９８２・９６６３  
亀田優子市議  ９８２・１２７７  
中村正公市議  ９８３・８３１２  

八幡市の中学校給食が５月１日から始

まりました。中央小、くすのき小、有都小

で作った給食を４つの中学校に運びます。 
メニューは小学校、中学校とも同じです

が、中学生向けには増量します。給食を受

け入れる中学校では、搬入口、配膳室など

を設置しました。  
八幡市は、小学校の給食室で調理して作

って中学校に運ぶ「親子方式」のため、マ

スコミからも注目され、テレビなどで放映

されました。  
「反対論」を乗り越えて 
八幡市はこれまで、中学生の成長の度合

いが違い、個人差が大きいことから統一し

たメニューを作るのは困難とか、家庭で作

  

 

４月末から新名神高速道路（八幡－城陽間）

が開通しましたが、八幡京田辺インターは使い

勝手がよくありません。  
第２京阪と京奈和自動車道に接続するのが

新名神の特徴ですが、八幡京田辺インターから

は「八幡－城陽」間しか行けません。  
インターチェンジへの道路には大きな看板

で「新名神は城陽までしか行けません」、「第２

京阪には行けません」と書かれています。しか

も、今後の「八幡－高槻」間の延伸によっても、

ジャンクションの構造は変わりません。  

る弁当が大事などと言って中学校給食を

拒否してきました。長年にわたる市民のみ

なさんと日本共産党の運動、論戦が、こう

した反対論を乗り越えて、今回の中学校給

食にこぎつけました。  
中学校給食をめぐっては、国や京都府の

助成制度が不十分です。給食の改善のため

に、今後も改善をもとめます。  

「中学校給食考えていない」 
２００３年３月当時の市の答弁   

日本共産党の代表質問にたいし  
★教育長  中学生の場合、個人差もあり、

給食メニューを統一することは困難です。家

庭で作っていただく弁当は大切。中学校給食

は考えていません。  
 


